

PROGRAM PERKULIAHAN SEMESTER GANJIL

MATA KULIAH : DASAR RIAS
PROGRAM/TINGKAT : TATA BUSANA/ I
HARI/TEMPAT : SELASA /135
WAKTU : 10.20-12.00
DOSEN ; Dra. MARLINA, M.Si
 SUCIATI, S.Pd, M.Ds

Deskripsi Mata Kuliah

Konsep dasar tata rias wajah dan penampilan diri, pengetahuan, perawatan dan pemeliharaan jenis-jenis kulit muka, pengetahuan, perawatan dan pemeliharaan jenis-jenis kulit kepala dan rambut, pengetahuan, perawatan dan pemeliharaan tangan dan kaki (manikur dan pedikur) dan pengetahuan tata rias muka serta praktek perawatan dan pemeliharaan kulit muka, kulit kepala dan rambut, tangan dan kaki serta tata rias muka secara tradisional dan modern.

Pertemuan	Pokok Materi Perkuliahan	Ket
I	Pembahasan Silabus Perkuliahan: (tujuan, ruang lingkup, tata tertib dan prosedur perkuliahan, penjelasan tugas yang harus dilakukan mahasiswa, sumber belajar yang digunakan, ujian yang harus diikuti, jenis soal ujian dan cara menyelesaikan/menjawab pertanyaan. Prinsip Dasar Tata Rias Wajah dan Penampilan : Pengertian Tata Rias Wajah, Penampilan Diri, Kepribadian dan Faktor-faktor yang Mempengaruhi Kepribadian	
II	Keseimbangan Visual : Postur Tubuh, Posisi Berdiri, Posisi Duduk dan Posisi Jongkok	
III	Kulit : Pengenalan Kulit, Fungsi Kulit dan Kelenjar dalam Kulit, Jenis-jenis Kulit	
IV	Kelainan Kulit dan Faktor Penyebabnya : Komedo, Jerawat, dan Reaksi Alergi.	
V	Perawatan Kulit Wajah (Facial) dan Kosmetik untuk Perawatan Kulit : Pembersihan Kulit, Penyegaran Kulit, Pemupukan (Masker), Pemijatan (<i>Massage</i> Wajah) dan Pengelupasan (<i>Feeling</i>).	
VI	Kosmetik untuk Perawatan Kulit : Pengenalan, Pemilihan Dan Cara Penggunaan Kosmetik Perawatan Kulit Sesuai dengan Jenis Kulit	
VII	Perawatan Mata dan Kosmetik untuk Perawatan Mata : Pengenalan, Pemilihan Dan Cara Penggunaan Kosmetik Untuk Perawatan Mata	
VIII	Tipe Raut Muka : Berbagai Tipe Raut Muka (Bentuk Bulat, Segi Tiga, Segi Tiga Terbalik, Panjang, Belah Ketupat Dan Persegi), Dan Ciri-Ciri Tipe Raut Muka	
IX	Ujian Tengah Semester (UTS)	
X	Kosmetik untuk Tata Rias Muka : Pengenalan, Pemilihan Dan Cara Penggunaan Kosmetik Untuk Tata Rias Sesuai Dengan Bentuk Muka	
XI	Tata Rias Muka sesuai dengan Tipe Raut Muka (Tata Rias Korektif) : Tata Rias Korektif Sesuai Dengan Bentuk Muka, Bentuk Bibir, Bentuk Hidung, Bentuk Mata, Bentuk Alis Dan Bentuk Dagu.	
XII	Perawatan Kulit Kepala dan Rambut : Jenis Kulit Kepala Dan Rambut, Kosmetik Untuk Perawatan Kulit Kepala Dan Rambut, Alat Yang Digunakan Untuk Perawatan Kulit Kepala Dan Rambut Serta Perawatan Kulit Kepala Dan Rambut Secara Kering Dan Secara Basah.	
XIII	Massage : Tujuan Massage, Faktor Penting dalam Melakukan Massage, dan Gerakan-gerakan Massage.	
XIV	Perawatan Tangan dan Kaki : Kosmetik Untuk Manikur Dan Pedikur, Alat-Alat Manikur Dan Padikur, Perawatan Tangan (Manikur), dan Perawatan Kaki (Padikur).	
XV	Latihan Isometrik untuk Perawatan Wajah dan Leher : Pengenalan Otot-Otot Di Sekitar Wajah, Kepala, Leher, Punggung, Tangan Dan Kaki, Berbagai Latihan Isometric Untuk Perawatan Wajah Dan Leher	
XVI	Pengembangan Materi Perawatan Wajah, Kulit, Rambut, Tangan Dan Kaki Secara Tradisional Dan Modern	
XVII	Ujian akhir semester (UAS)	

Ketua Program Studi Tata Busana

Penanggung Jawab Perkuliahan

Dra. As-as Setiawaty.K, M.Si
 Nip: 19540726 198002 2 002

Dra. Marlina, M.Si
 Nip: 19590203-198603-2-2001

